

Pressestelle, Donnerstag, 3. September 2009

---

## **Den Ausblick auf den Fluss genießen - Fest an der Rodaumündung am 13. September**

Im letzten Winter türmten sich hier noch die Erdberge, inzwischen sind die Spuren des Eingriffs nur noch an wenigen Stellen erkennbar: die neu gestaltete Bachlandschaft um die Mündung der Rodau in den Main ist wieder ergrünt. Die vergangenen Sommermonate lockten schon so manchen an das Mainufer vor den Toren der Mühlheimer Altstadt.

„Nun wollen wir die letzten warmen Tage nutzen und den erfolgreichen Abschluss des Renaturierungsprojektes noch einmal feiern“, so Bürgermeister Bernd Müller, und lädt alle Mühlheimerinnen und Mühlheimer für Sonntag, den 13. September 2009 ab 11.00 bis ca. 16.00 Uhr an die Rodaumündung ein.

Für abwechslungsreiche, musikalische Unterhaltung der Gäste wird das Blechbläserquintett Praetorius-Ensemble aus Limburg sorgen, das ein breites Repertoire aus launig-jazzig-modern-unterhaltenden Stücken zu bieten hat. Die DLRG Mühlheim hält für die Festbesucher leckere Grillspezialitäten und gekühlte Getränke bereit, die man dann mit Blick auf Fluss und Bachmündung genießen kann.

In einer Posterausstellung und im Gespräch mit den Mitarbeiterinnen der Stadtverwaltung kann man darüber hinaus Wissenswertes zu dem Renaturierungsprojekt und die zukünftigen Planungen der Stadtverwaltung in den Mainauen erfahren. Auch die Dachgesellschaft Regionalpark Ballungsraum RheinMain GmbH, die das Projekt Rodaumündung auch finanziell unterstützt hat, und die DLRG Mühlheim sind mit Informationsständen vor Ort und stellen ihre vielseitige Arbeit vor.

Schließlich rundet das Angebot einer Rundfahrt auf dem Main mit dem Rettungsboot der DLRG das Angebot des Festes ab.

„Gutes Wetter und zahlreiche Besucher!“ wünscht sich Bürgermeister Müller für diesen Sonntag, und bittet gleichzeitig mit Rücksicht auf die Anwohner, wenn möglich zu Fuß oder mit dem Fahrrad an die Rodaumündung zu kommen.